



# Ludovic Denis si près du bouquet

## La perf'

Omniprésent dans les courses départementales, classé 3<sup>e</sup> la veille à Fameck, le Néodomien Anthony Lebaudy a justifié son étiquette en s'imposant à Tucquegnieux dans le 2<sup>e</sup> Prix Aviva-Assurances/Patrice Marcadella. Il a pris sa revanche sur le Verdunois Maxime Collot, vainqueur à Fameck et 3<sup>e</sup> à Tucquegnieux. Coupant l'herbe sous le pied à Ludovic Denis, chef de file du VCT, 4<sup>e</sup> vendredi à Pesey, près de Luxeuil.

## La phrase

Ludovic Denis. « On reste toujours sur sa faim quand on ne gagne pas. J'avais de bonnes jambes pour le faire et je frôle la victoire. Il y a donc une certaine déception. Ma femme était là, car c'est la Fête des pères. D'habitude, Jennifer me porte la poisse, mais cela n'a pas été le cas. Mon objectif est de bien me comporter à la cyclosportive du Ventoux dimanche. »

## L'anecdote

Vincent Barbi, 26 ans, s'est classé 5<sup>e</sup> sous le maillot de Nancy Couronne Cyclisme. Difficile de faire le rapproche-



Il fallait gravir neuf fois la côte de la Mine, dimanche à Tucquegnieux. Photo Fred LECOCCQ

ment entre ce jeune homme de Bar-le-Duc, où il travaille au Conseil général de Meuse et Martial Barbi qui porta les couleurs du VC Tucquegnieux lorsqu'il demeurait à Bettainvillers. Martial est pourtant le papa de

Vincent Barbi. Toute la famille était là pour le supporter, dont la mamie (ravie) qui vit à Tucquegnieux.

## L'exemple

A 57 ans, on ne refait pas le

"Zbig". Toujours pro jusqu'au bout des ongles. Krasniak, 2<sup>e</sup> en D3 derrière Laurent Dorckel, son équipier de AC Compétition, voit loin. A savoir la "Charly Gaul" au mois de septembre. Domicilié à Semécourt,

Zbig Krasniak est venu prendre le départ en vélo. Ensuite, le Mosellan a repris la route pour compiler une journée à 135 bornes au compteur!

## Les gars du cru

Fortunes diverses pour les coureurs du secteur. Florent Bombardier mit pied à terre quand les crampes sont venues.

Eric François a été écarté du final par une malencontreuse crevaillon. Très motivé, puisqu'il demeure à Tucquegnieux, Julien Cescon réalise une de ses plus convaincantes prestations de la saison : 8<sup>e</sup> place. Le Jarnysien Didier Assirelli termine 5<sup>e</sup> en D3.

## Des spécialistes

Roland Bombardier, président du VCT, qui accueillait Patrice Marcadella, était entouré de compétences : le speaker Robert Deparis, Jennifer Graglia pour juge à l'arrivée, Sandrine Teschké comme déléguée FFC et Didier Vaquant, arbitre.

Sans occulter des connaisseurs comme Michel Rolland, Jean-Jacques Boschetti, Flavien Campagnolo, ou Paul Lherbier.